

Erinnerungspflege

Wenn ein Mensch mit Demenz seine Erinnerungen verloren hat,
besitzt er keine Identität mehr.

Wer bin ich?

Wo komme ich her?

Wo bin ich zu Hause?

Wen kenne ich?

Es ist deshalb für ihn von sehr großer Bedeutung, ihm zu helfen,
seine Erinnerungen so lange wie möglich zu behalten.

Erinnerungspflege

- Wertschätzung durch Zuhören
- Gespräche über Aktuelles
- Erinnerungsbuch
- Fotosammlung, -album
- Gespräche über frühere Zeiten
- Gespräche über besondere Ereignisse
- Hobbies pflegen so lange es geht